

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Dalam dunia usaha atau industri saat ini telah banyak didirikan perusahaan-perusahaan swasta maupun perusahaan milik negara yang sudah berkembang dengan pesat. Setiap perusahaan selalu berusaha untuk mengikuti perkembangan pada era globalisasi sehingga tidak diherankan lagi jika suatu perusahaan selalu melakukan inovasi-inovasi agar tidak tertinggal dengan perusahaan lain yang sudah semakin berkembang. Dalam menunjang perkembangan kegiatan usaha pada suatu perusahaan, pada dasarnya dibutuhkan suatu sistem informasi akuntansi yang efektif untuk meningkatkan kegiatan usaha perusahaan.

Sistem informasi akuntansi merupakan bagian terpenting yang diperlukan dalam suatu manajemen perusahaan untuk pengolahan data akuntansi. Salah satu sistem informasi akuntansi adalah sistem informasi akuntansi yang berkaitan dengan proses pengeluaran kas. Sistem ini digunakan untuk mengendalikan kas yang dikeluarkan oleh perusahaan sehingga pengeluaran-pengeluaran kas perusahaan dapat dipertanggungjawabkan kegunaannya dalam membiayai kebutuhan perusahaan. Menurut Romney dan Steinbart (2006:100), "Siklus pengeluaran kas adalah rangkaian kegiatan bisnis dan operasional pemrosesan data terkait yang berhubungan dengan pembelian serta pembayaran barang dan jasa".

Kas mempunyai karakteristik yang tidak dimiliki oleh aktiva lancar lainnya, yaitu kas dapat diuangkan dengan segera, mudah dibawa maupun ditransfer dalam kurun waktu yang cepat, serta tidak mudah diidentifikasi kepemilikannya sehingga kas dapat dengan mudah untuk disalahgunakan.

Manajemen perusahaan mempunyai tanggung jawab untuk melindungi kas dan menjamin keakuratannya dalam pencatatan akuntansi perusahaan. Dengan adanya sistem informasi akuntansi pengeluaran kas dapat membantu manajemen perusahaan dalam mengendalikan kas perusahaan. Maka dari itu, sistem pengeluaran kas perlu diterapkan di PT House of Quality Indonesia Group.

PT House of Quality Indonesia Group adalah sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang jasa peningkatan mutu berstandart internasional yang berlokasi di Jalan Majapahit Nomor 68, Surabaya. Seluruh kegiatan pada PT House of Quality Indonesia Group tidak lepas dari kegiatan pengeluaran kas, setiap aktivitas yang dilakukan selalu melibatkan kas keluar seperti halnya kegiatan perusahaan dalam melakukan audit peningkatan mutu (ISO) pada perusahaan lain maka perusahaan harus mengeluarkan kas untuk biaya cetak spanduk, makan dan minum auditor bahkan pengeluaran kas untuk biaya penginapan jika audit dilaksanakan di luar kota dan berlangsung beberapa hari serta pengeluaran kas yang digunakan dalam hal sarana promosi untuk meningkatkan omset perusahaan, dari situ manajemen harus menentukan berapa kas yang harus disediakan serta mengelola dana yang ada untuk memenuhi segala kebutuhan perusahaan dan mencatat dalam

pembukuan akuntansinya. Oleh karena itu, perlu diterapkan sistem akuntansi pengeluaran kas beserta dengan klasifikasi akun (COA) perusahaan, sehingga dapat membantu perusahaan dalam keakuratannya mengeluarkan kas secara efektif dan efisien. Hal ini sangat diperlukan untuk mencegah terjadinya penyelewengan dan penyalahgunaan kas pada PT House of Quality Indonesia Group serta menjamin kebenaran pencatatan akuntansinya.

Berdasarkan penjelasan di atas, maka penulis tertarik untuk mengadakan penelitian yang selanjutnya di susun dalam judul “**Sistem Pengeluaran Kas beserta Klasifikasi Akun (COA) di PT House of Quality Indonesia Group**”.

B. Rumusan Masalah

Dari uraian latar belakang di atas, maka penulis mengidentifikasi permasalahan sebagai bahan untuk diteliti sebagai berikut:

1. Bagaimana sistem pengeluaran kas pada PT House of Quality Indonesia Group ?
2. Bagaimana pengklasifikasian akun pada COA di PT House of Quality Indonesia Group ?
3. Bagaimana pembuatan COA (kode akun) di PT House of Quality Indonesia Group ?

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan yang hendak dicapai dari tugas akhir ini adalah sebagai berikut:

- a. Untuk mengetahui sistem pengeluaran kas yang diterapkan pada PT House of Quality Indonesia Group
- b. Untuk mengetahui klasifikasi akun pada *chart of account* PT House of Quality Indonesia Group
- c. Untuk mengetahui pembuatan *chart of account* PT House of Quality Indonesia Group.

2. Manfaat Penelitian

a. Mahasiswa

- 1) Menambah wawasan tentang sistem pengeluaran kas dan pengklasifikasian akun dalam dunia kerja baik secara teori maupun praktik.
- 2) Mengetahui sistem pengeluaran kas dengan baik dan sesuai dengan standart yang ada.
- 3) Melatih mengembangkan keterampilan penulis dalam menghadapi masalah-masalah yang ada, sehingga dapat terpecahkan dan sebagai pengalaman baru bagi penulis tentang sistem pengeluaran kas.

b. Perusahaan

- 1) Sebagai bahan pertimbangan dan evaluasi untuk perbaikan masalah yang terkait dengan sistem pengeluaran kas serta klasifikasi akun (COA) perusahaan.
- 2) Menjadi masukan bagi manajemen dalam pengelolaan dana kas keluar perusahaan.

c. Akademis

Sebagai bahan referensi dalam penelitian berikutnya khususnya sistem pengeluaran kas serta klasifikasi akun (COA).

D. Batasan Masalah

Agar penelitian ini lebih terarah maka dalam pembuatan tugas akhir yang berjudul **Sistem Pengeluaran Kas beserta Klasifikasi Akun (COA) di PT House of Quality Indonesia Group**, penulis menentukan batasan-batasan masalah yaitu ruang lingkup penelitiannya pada sistem pengeluaran kas beserta klasifikasi akun (COA) di Departemen *Office* Bagian Keuangan PT House of Quality Indonesia Group.